

Saisonstart in Wolfurt

2012-08-09 00:21

Nach einer starken Vorbereitung beginnt nun wieder der Ernst des Fußballerlebens. Unser Eins muss im ersten Spiel der Vorarlbergliga-Saison auswärts bei Titelmitfavorit Wolfurt antreten. Beide Teams haben in der vergangenen Saison gezeigt, dass sie beherzten Fußball mit viel Kampf und Leidenschaft bieten können. Der FC Wolfurt ist im ÖFB-Cup erst in der Verlängerung an Bundesligist Wr. Neustadt gescheitert.

Auf Höchster Seite plagen Cheftrainer Dieter Alge einige Verletzungssorgen. Nicht fit sind vor dem Abschlusstraining Marcel Wirth (Adduktoren), Martin Hämmerle (Zerrung), Stephan Hillberger und nach wie vor Stürmer Ahmet Caner (Kreuzband).

Auch für unser neuformiertes 1b-Team beginnt in der 3. Landesklasse die Meisterschaft mit einem Auswärtsspiel in Wolfurt, nachdem im Cup das Aus mit einem 0:7 gegen Landesligist Lauterach hingenommen werden musste. Spieler und Trainer freuen sich über Deine Unterstützung in Wolfurt!

Sonntag, 12.08.2012

14.30 Uhr FC Wolfurt 1b – blum FC Höchst 1b

17.00 Uhr FC Wolfurt – blum FC Höchst